

	<p>Objekt: Achat-Skarabäus, 664-332 v. Chr.</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunstkammer der Herzöge von Württemberg, Kunsthandwerk, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: KK grün 974</p>
--	---

Beschreibung

Ein Skarabäus aus einem weißen und hell- bis mittelbraunen Sardonyx. Der Rückenschild und der Kopf des Käfers sind in der braunen Schicht, der Unterkörper in der weißen Schicht angelegt. Der Oberkörper ist durch eine umlaufende Linie exakt auf der Farbgrenze abgesetzt. Der Kopf ist mit fünf Strichen gegliedert und mit einem tiefen Strich vom Rücken abgesetzt. Unter dem Kopf gibt es zwei schräge Striche auf dem Rand in der weißen Schicht. Hinter zwei parallelen Strichen ist der Rückenschild mit vier breiten und zwei sehr schmalen und kurzen Strichen gegliedert. Der Skarabäus ist quer durchbohrt, das Bohrloch ist auf der einen Seite breiter und verengt sich. Möglicherweise stammt dieses Stück aus der ägyptischen Spätzeit (664-332 v. Chr.). Einige Vergleiche finden sich beispielsweise in Neapel.

[Marc Kähler]

Grunddaten

Material/Technik: Achat
Maße: H. 0,94 cm, B. 1,32 cm, T. 1,89 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 664-332 v. Chr.
wer
wo Ägypten

Schlagworte

- Gemme
- Schmuck
- Skarabäus